

Die kleine Serie ...
»Wir stellen uns vor«



Foto: P. Rivat

Daniel Müller

Betriebsratsvorsitzender Robert Bosch, Reutlingen

»Realistisch betrachtet haben die Gewerkschaften unser Land und unsere Arbeitsbedingungen positiv geprägt und verändert. Darauf können wir Metallerinnen und Metaller alle gemeinsam stolz sein. Ich persönlich engagiere mich bereits seit über 25 Jahren in der IG Metall für unsere Mitglieder und gute Bedingungen im Betrieb und Gesellschaft und sehe dies auch für die Zukunft als eine meiner Aufgaben. Im Ortsvorstand unserer IG Metall übernehme ich damit auch gerne die Verantwortung für die Durchführung von Aktivitäten sowie auch bei der strategischen Ausrichtung unserer IG Metall. Ich wünsche uns weiterhin eine durchsetzungsfähige IG Metall Reutlingen-Tübingen.«

In dieser Serie stellen sich unsere 15 Mitglieder des Ortsvorstands seit der Ausgabe November 2016 vor.



TERMINE

- 5. Dezember, 13 Uhr, Ortsvorstand, IG Metall Reutlingen
- 6. Dezember, 17 Uhr, Frauen-Stammtisch, WaldEssLust
- 13. Dezember, 8.30 Uhr, AK Betriebsräte, Mypegasus
- 13. Dezember, 17 Uhr, AK Migration, IG Metall Reutlingen
- 15. Dezember, 14 Uhr, AGA/Senioren, IG Metall Reutlingen



Fotos: H. Einer

Schöne Feiertage und einen guten Rutsch

... wünscht das Team der IG Metall Reutlingen-Tübingen.

Und wieder neigt sich ein Jahr dem Ende entgegen, in dem vielfältige Herausforderungen durch unsere Vertrauensleute und Betriebsräte in den Betrieben und in der Tarifpolitik

erfolgreich bewältigt wurden. Dafür danken wir Euch ganz ausdrücklich!

Allen Mitgliedern mit ihren Familien wünschen wir über die Feiertage Zeit für besinnliche Momente

und für Entspannung. Und natürlich: Schöne Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr, verbunden mit dem herzlichen Dank für Eure Treue zur IG Metall Reutlingen-Tübingen!

Ab 2017: neues Gesicht und neue Öffnungszeiten bei der IG Metall



Foto: F. Otto Graf

Caroline Hartmann

für die Rechtsberatung in unserer Geschäftsstelle zuständig sein wird.

Freust Du Dich auf Deine »neue« Arbeit bei der IG Metall?

Caroline Hartmann: Ja sehr, wobei es sich eigentlich nicht um eine »neue Arbeit« handelt, da ich schon seit vielen Jahren beim DGB Rechtsschutz auch schon für die Mitglieder der IG Metall tätig bin.

Welche Leistungen wirst Du unseren Mitgliedern anbieten?

Caroline: Bei Streitfällen im Arbeitsrecht, zum Beispiel Kündigungen, Abmahnungen, Zeugnis, und im Sozialrecht, zum Beispiel Schwerbehinderung, Gleichstellung, Rentenver-

fahren, Berufskrankheiten, mache ich die Erstberatung und kann dann erkennen, ob das Problem des Mitglieds direkt gelöst werden kann oder ob ein förmliches Verfahren unumgänglich ist, so dass der Vorgang an den DGB Rechtsschutz zur weiteren Bearbeitung übergeben wird. Damit bin ich nun auch näher an den Fragen und Problemen unserer Mitglieder dran.

Zukünftig werden alle Beratungen vorab terminiert. Was ändert sich dadurch für Ratsuchende?

Caroline: Durch die Vorabterminierung können lange Wartezeiten weitgehend vermieden werden und ich kann mich schon inhaltlich auf die Beratung vorbereiten. Somit kann ich besser auf die Belange der Ratsuchenden eingehen.

Welchen Tipp gibst Du unseren Mitgliedern mit auf den Weg?

Caroline: Nicht zu lange warten, sondern schnellstmöglich in die Ge-

schäftsstelle zur Beratung kommen, damit etwaige Fristen noch eingehalten werden können.

Vielen Dank für das Interview und auf eine gute Zusammenarbeit.



Mitgliederservicezeiten:

Montag – Freitag: 8 bis 12 Uhr
Montag – Donnerstag: 13 – 16.30 Uhr

Rechtsberatung:

Dienstag und Mittwoch

Bitte beachten:

Zur Rechtsberatung ist zukünftig eine vorherige Terminvereinbarung über unser Büro notwendig.